

270 Saurer Reiniger für Gasbrennwertgeräte	270 Acidic cleaner for gas-fired condensing boilers
Problemlöser für Gasbrennwertgeräte aus Edelstahl	Problem solver for gas-fired condensing boilers made of stainless steel
Gas	Gas
gebrauchsfertig	ready for use
Sotin 270 ist ein flüssiger, extra starker, saurer Spezialreiniger für Gasbrennwertgeräte aus Edelstahl. Hervorragend geeignet zum Entfernen härtester Verschmutzungen und hartnäckigster Ablagerungen.	Sotin 270 is a liquid, extra strong, acidic special cleaner for gas-fired condensing boilers made of stainless steel. Ideal for the removal of the toughest dirt and most stubborn deposits.
Anwendung: Sotin 270 auf die verschmutzten Oberflächen satt unter Verwendung eines chemiebeständigen Drucksprayers (z.B. Drucksprayer Sotin J3 Art.-Nr. 910- 1010) aufsprühen. Die Reinigungslösung ca. 5 - 15 Minuten einwirken lassen. Grundsätzlich muss die Brennkammer nach der Anwendung gründlich mit Wasser nachgespült werden.	Application: Abundantly spray Sotin 270 on the contaminated surfaces, using a chemically resistant pressure sprayer (for example pressure sprayer Sotin J3, Article no. 910- 1010) Allow the cleaning solution to work in for approx. 5 - 15 minutes. After application, the combustion chamber must always be thoroughly rinsed with water.
Wir empfehlen bei Radialwärmetauschern den Einsatz unseres Brennkammer- Reinigungssets WTF 1.	For radial heat exchangers, we recommend the use of our cleaning kit for combustion chambers WTF 1.
Zur Oberflächenneutralisation empfehlen wir, die abgereinigten Flächen mit Sotin 216 Oberflächenneutralisator gut zu benetzen und im Anschluss mit	For the neutralisation of surfaces, we recommend to wet the cleaned areas well with neutraliser Sotin 216 and then rinse with clear water.

klarem Wasser abzuspülen.	
Hinweis: Sotin 270 ist sowohl als Grundreiniger als auch für die jährliche Wartung einsetzbar.	Note: Sotin 270 can be used as a basic cleaner as well as for the annual service.
Sicherheitshinweise: GEFAHR	Safety instructions: DANGER
Verursacht schwere Verätzungen der Haut und schwere Augenschäden.	Causes severe skin burns and serious eye damage.
Darf nicht in die Hände von Kindern gelangen.	Keep out of the reach of children.
Ist ärztlicher Rat erforderlich, Verpackung oder Kennzeichnungsetikett bereithalten.	If medical advice is needed, have product container or label ready.
Schutzhandschuhe/Schutzkleidung/Augenschutz/ Gesichtsschutz tragen.	Wear protective gloves/protective clothing/protective eyewear/safety mask.
BEI VERSCHLUCKEN: Mund ausspülen. KEIN Erbrechen herbeiführen.	IF SWALLOWED: rinse mouth. Do NOT induce vomiting.
BEI BERÜHRUNG MIT DER HAUT (oder dem Haar): Alle kontaminierten Kleidungsstücke sofort ausziehen. Haut mit Wasser abwaschen/duschen.	IN CASE OF CONTACT WITH THE SKIN (or hair): Remove/take off all contaminated clothing immediately. Wash off/shower skin with water.
Sofort ärztlichen Rat einholen/ärztliche Hilfe hinzuziehen.	Seek medical advice/medical assistance immediately.
BEI KONTAKT MIT DEN AUGEN: Einige Minuten lang behutsam mit Wasser spülen. Eventuell vorhandene Kontaktlinsen nach Möglichkeit entfernen. Weiter spülen.	IN CASE OF CONTACT WITH EYES: Gently rinse with water for several minutes. If contact lenses are worn, removed these if possible. Continue to rinse.
Inhalt/Behälter gemäß lokalen/nationalen Vorschriften der Entsorgung zuführen.	Dispose of contents/container in accordance with local/national regulations.
Enthält:	Contains:
Phosphorsäure,	phosphoric acid,
Methansulfonsäure,	methane sulfonic acid,
< 5% Phosphate,	< 5% phosphates,

< 5% nichtionische Tenside,	< 5% non-ionic surfactants,
< 5% amphotere Tenside	< 5% amphoteric surfactants
Art.-Nr. 270-5-I	Item no. 270-5-I
Inhalt: 5 Liter	Contents: 5 litres